



Communiqué

La culture en deuil

Au revoir Madame Pauli

Cent ans de passion

C'est avec une profonde tristesse que la Municipalité de Lausanne et son Service de la culture ont appris le décès d'Alice Pauli, figure incontournable de la vie culturelle du canton de Vaud, dont le travail, toute sa vie durant, a fait honneur à la ville de Lausanne.

Née le 13 janvier 1922 à Moutier, c'est avec l'ouverture de sa galerie en 1962 qu'Alice Pauli se distingue rapidement sur la scène de l'art contemporain et en investissant la vie artistique lausannoise. Elle y laissera une empreinte profonde et durable.

Si son identité est celle d'une artiste, par ses activités de sculptrice notamment, c'est également en tant que défricheuse, découvreuse, collectionneuse et inlassable tisseuse de liens entre le public et les artistes les plus marquants de l'époque, que Madame Pauli, galeriste et mécène, a offert à Lausanne et au canton un rayonnement exceptionnel. Elle aura ainsi considérablement enrichi les collections patrimoniales, par exemple du Musée cantonal des Beaux-Arts, dont l'exposition permanente permet de découvrir gratuitement quelques-unes de ces œuvres majeures.

N'ayant jamais renoncé à sa mission de découvrir de nouveaux talents puis d'assurer leur promotion en Suisse et à l'international, son travail sur le rayonnement de l'œuvre, principalement dans les foires internationales, a initié de précieuses collaborations avec de nombreuses institutions muséales en Suisse et à l'étranger.

Madame Pauli avait reçu en 2010 la Médaille d'or de la Ville de Lausanne, en hommage à son engagement et au formidable élan que sa personnalité hors normes a insufflé à l'ensemble de la vie culturelle lausannoise et suisse.

La Municipalité présente ses sincères condoléances à ses proches et à toutes et tous les artistes qui aujourd'hui sont en deuil.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01
- Michael Kinzer, chef du Service de la culture, 021 315 25 25

Lausanne, le 18 juillet 2022